
MANIFESTAÇÃO PÚBLICA DO CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO DO

PARANÁ EM FAVOR DA APROVAÇÃO DO FUNDEB PERMANENTE

Aos Deputados Federais, com conhecimento aos Senadores do Estado do 

Paraná

Os Conselheiros que integram o Conselho Estadual de Educação do Paraná

vêm a público manifestar posicionamento favorável à aprovação da PEC 15/2015,

que torna o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de

Valorização  dos  Profissionais  da  Educação  (Fundeb)  permanente.  A  não

aprovação  do  Fundeb  em  caráter  permanente  significará  o  colapso  das  redes

estadual e municipais de ensino em todo o Paraná.

Compreendemos  que  o  Substitutivo  à  PEC  15/2015  traz  significativos

avanços  para  a  sistemática  de  financiamento  das  redes  púbicas  da  educação

básica no estado do Paraná. Além da destinação de parcela da participação no

resultado ou da compensação financeira pela exploração de petróleo e gás natural,

da ampliação da complementação da União e da vedação da utilização do Salário

Educação na composição do Fundeb, a proposta constitucionaliza o Custo Aluno-

Qualidade como instrumento de garantia da qualidade da educação básica pública

brasileira.

Assim sendo, apelamos aos nobres deputados que compõem a bancada

paranaense o engajamento de Vossas Excelências no apoio à aprovação desta

matéria com a maior brevidade possível.

Curitiba, 17 de julho de 2020.

Maria das Graças Figueiredo Saad

Presidente
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